

18 JANVIER 1974.-

SAINT DERREIN près de Landivisiau.-(N 29)

oooooooooooo

Heure : entre 22 h 30 et 3 h

TEMOINS : M. et Mme JAFFRES et le frère de cette dernière.

" Il était 22 h 30 environ et la nuit était tombée depuis 18 h. Un vent frais s'était levé dans la soirée, accompagné d'un crachin persistant. Nous allions nous coucher lorsqu'un lumière vive attira notre attention. Les volets n'étaient pas encore fermés, nous pouvions voir cette lumière par la fenêtre. Elle provenait d'une boule 2 à 3 fois plus grosse que la lune, se situant juste en dessous du plafond nuageux estimé à 1.000 m. Un vent fort soufflait d'OUEST en EST. Cette " boule " descendait à une vitesse assez vertigineuse à la verticale, quand elle fut à 200 ou 300 m d'altitude, il y eut un ralentissement très net avant qu'elle ne vienne évoluer au-dessus du champ. Nous sommes restés environ 3/4 d'heure à observer ce curieux phénomène qui peu à peu prenait une forme cylindrique avec les deux extrémités inférieures et supérieures formées " d'anneaux réguliers. " Ma femme et mon beau frère étaient particulièrement bouleversés par cette observation à courte distance, l'objet lumineux se situant à 300 m de la maison.

Pour ma part n'ayant pas de pellicule dans mon appareil photo et n'osant pas m'approcher de l'objet j'étais indécis.

Je pris enfin la décision de me rendre en bordure du champ, je sortais ma voiture et pris la direction du champ. Je pouvais alors le voir très nettement étant à moins de 50 m du champ, sur la route perpendiculaire à celle longeant l'endroit de l'apparition. Malgré la pluie, toute la zone du lieu dit " Cité de Bellevue " était éclairée par l'objet et le spectacle était particulièrement impressionnant. Je restais dans la voiture, 30 minutes environ, attendant

SUITE

SAINT DERREIN.

à l'évolution de l'engin, et ce n'est qu'après un moment de réflexion qu'il me vient à l'idée de faire des appels de phares, par curiosité. A chaque passage "codes phares" l'OVNI montait et descendait, donnant l'impression d'un hélicoptère en instabilité. C'est alors que j'eus la nette certitude que les deux anneaux extrêmes tournaient sur le cylindre, projetant des étincelles et des flammèches de la couleur d'un flash continu. L'engin s'éloignait ensuite vers le pôlesu électrique situé au centre de la prairie je décidai de sortir de ma voiture et d'approcher du talus bordant la route. L'objet se déplaçait lentement par instants et beaucoup plus rapidement à d'autres moments. Quand il revient vers moi, je ressentis pour la 1ère fois un dégagement de chaleur très net et j'entendis un tourdonnement continu ressemblant à celui émis par un ventilateur. L'engin était alors à moins de 20 mètres de moi, je n'avais pas peur mais je devenais très nerveux, parcouru par des frissons et des picotements violents aux yeux. Aucune aspérité ou ouverture visible. Puis, l'objet se dirigea à l'autre extrémité du champ, je regagnais alors ma voiture pensant que l'engin allait s'elever. Je rentrais à mon domicile/ Mon épouse était dans la cuisine et elle m'affirma qu'elle n'arrivait pas à s'endormir, tant la lumière émise par l'objet était puissante. Il était alors Minuit et dem. Nous restâmes à observer les multiples évolutions et ce que nous prenions pour des "tentatives" de décollage, l'objet semblant avoir des difficultés à effectuer cette manœuvre.

La situation ne changea pas jusqu'à 3 h, heure à laquelle nous vîmes la lumière diminuer d'intensité et nous eûmes juste le temps de regarder par la fenêtre pour voir la même boule que celle qui était sortie des nuages au début de l'observation, y pénétrer cette fois.

SUITE SAINT DERREIN.

Le lendemain matin, je me rendis dans le champ : je remarquai seulement que l'herbe était couchée et qu'à certains endroits se trouvait encore une SUBSTANCE LIQUIDE, ayant l'aspect du Fuel, soit de couleur noire. Le propriétaire du terrain qje je questionnai me répondit qu'il n'avait répandu aucun produit spécial. Il ne m'est pas venu à l'idée de prendre un échantillon de cette substance."

M. JATTRES.

Les enquêteurs jugent le témoin sain d'esprit aucune raison ne peut être retenue pour soupçonner ses dires. L'enquête a été réalisée tardivement. Aucune trace de la substance liquide n'a été relevée.

(ENQUÊTE ET COMMUNICATION DE MM. CHOALIER, GUEGUEN et SEVERE)
Commission recherches OVNI.